



9ème jour de grève de la faim

Leurs revendications sont les nôtres !

Soutien aux 7 grévistes de la faim du Rouvray !

En grève depuis le 22 mars 2018 pour obtenir les moyens de soigner dignement, les salariés du CH du Rouvray n'ont jusqu'à présent reçu que le mépris de leur direction et de l'ARS.

Malgré de nombreux coups médiatiques dont un « Die in » dans le centre de Rouen, une occupation de l'ARS suivie d'une expulsion par les CRS, participation au blocage des Champs Elysées avec la Convergence des Hôpitaux en Lutte, les tutelles restent sourdes.

Leurs revendications :

- Création de 197 postes
- Suppression de tous les lits supplémentaires
- Arrêt de l'hospitalisation des mineurs dans les services adultes par la création d'unités dédiées.
- Arrêt des fermetures des structures extérieures.

Devant la surdité des tutelles, 4 salariés puis 7 se sont lancés dans une grève de la faim. Au 9ème jour, leur détermination, malgré la dégradation de leur état de santé, force le respect et l'admiration.

Des soignants mettent leur santé en péril pour défendre une certaine conception du service public, du soin aux usagers.

Mobilisons nous pour les soutenir et nous approprier leur lutte qui est aussi la notre.

A Janet comme au Rouvray,

- NON aux lits supplémentaires
- NON aux fermetures des structures extérieures en psychiatrie adulte comme en pedopsy.
- Création des postes correspondant à l'augmentation des files actives

.../...

Venez vous informer et débattre de la situation en

ASSEMBLEE GENERALE

Vendredi 1 juin à 13h30
Salle des Fêtes – HPJ



Sud Santé Sociaux GHH
Tél : 02 32 73 38 89
Mail : sud-crc@ch-havre.fr

Le Havre, le 30/05/2018